



Der Nürburgring engagiert sich für MEHRSi

Vom 03. bis zum 05. September 2010 verwandelt sich der Nürburgring in ein Festivalgelände für Biker: Mit der Superbike Weltmeisterschaft auf der Rennstrecke, der Deutsche Freestyle-Motocross Meisterschaft in der ring^oarena, dem Ducati-Village im Eifeldorf Grüne Hölle, geführten Touren in die Eifel und einem riesigen Rahmenprogramm auf dem überdachten ring^oboulevard.

Teil des Rahmenprogramms ist eine große Aktionsbühne auf dem ring^oboulevard, auf der, neben Ausstellerpräsentationen aus der Motorrad-Szene und Autogrammstunden, auch ein Experten-Talk und verschiedene weitere Aktionen rund um das Motorrad stattfinden werden. Das Thema „Sicherheit“ hat ebenfalls einen festen Platz auf der Aktionsbühne. So informiert der Nürburgring nicht nur ausführlich über das Engagement von MEHRSi, sondern veranstaltet zudem eine große Tombola, deren Erlös zu 100 % MEHRSi zu Gute kommen wird. Zahlreiche Aussteller haben hochwertige Preise wie Motorrad-Kleidung im Wert von 1.000 Euro, Helme, Lenkungsämpfer, Rennstrecken-Training und Karten für die Superbike WM 2012 gestiftet, die an dem Wochenende verlost werden. Die entsprechenden Lose sind für nur 1,00 Euro das ganze Wochenende über überall auf dem ring^oboulevard erhältlich. Die Auslosung findet am Sonntag, den 05.09.2010, um 14.00 Uhr auf der Aktionsbühne statt.

Informationen zum Biker-Festival

Bereits bei der Superbike-WM und den Rahmenserien Supersport, Superstock 1000 und 600 kommen die Fans aller großer Motorradmarken voll auf ihre Kosten. Ob Suzuki, Ducati, BMW, Honda, Kawasaki, Triumph, Yamaha oder Aprilia – die Teams vertrauen auf seriennahe Top-Technik, die nicht wenige Besucher von ihren eigenen Sportmotorrädern kennen. Reichlich Programm nicht nur für die „Sport-Fraktion“, sondern für alle, die vom Lifestyle auf zwei Rädern fasziniert sind, bieten die weiteren Veranstaltungen, Shows und Unterhaltungsmöglichkeiten rechts und links der Rennstrecke. So werden sich die Stars der deutschen Freestyle Motocross Meisterschaft in waghalsigen Luftkämpfen in der neuen ring^oarena messen. Das Eifeldorf Grüne Hölle wird derweil zum Ducati Village mit Stunt-Shows, Autogrammstunden und vielen Aktionen rund um die italienischen Edel-Bikes. Ein Muss für Nürburgring-Fans: Die geführten Touren über die legendäre Nordschleife am Sonntag und geführte Touren mit dem Bike durch die schöne Eifellandschaft. Abgerundet wird das Programm durch Sonderaktionen auf dem ring^oboulevard, wo sich zusätzlich zahlreiche Aussteller aus der Biker-Szene präsentieren werden.

Weitere Informationen unter www.nuerburgring.de